

EN BREVE

Agotadas las entradas para Víctor Manuel

25 DE FEBRERO

Ya se han agotado las entradas para acudir al concierto que ofrecerá el cantante Víctor Manuel, el próximo viernes 25 de febrero, a partir de las 22.15 horas, en Ermua. Este concierto, que se organiza durante el fin de semana de inauguración del nuevo 'Ermua Antzokia', ha creado muchas expectativas, no

sólo por poder escuchar a este conocido cantante sino por poder hacerlo en el remodelado cinema. La cola que se formó durante la tarde del lunes, a la que las primeras personas acudieron incluso a partir de las 13.30 horas aunque la venta de entradas comenzaba a las 19.00 horas, fue inmensa. De hecho, las 510 entradas se vendieron en hora y media y hubo mucha gente que tuvo que marcharse sin lograr su ticket.



Colas para adquirir las entradas, el pasado lunes. :: A. L.

Proyección de un audiovisual de montaña

CLUB ARTARRAI

El Club de Montaña Artarrai de Ermua proyectará hoy un diaporama sobre Massif Des Écrins, cumbre situada en los Alpes Franceses. El ponente de esta charla y proyección será el montañero ermuarra Ramón Piñeiro. Comenzará a las 19.30 horas, en Lobiano, y la proyección durará alrededor de una hora. También se ha previsto realizar un debate.

Las obras del edificio de Izarra concluirán en el plazo de un mes

La Diputación aporta 400.000 euros para este proyecto que costará 513.000 y que permitirá la eliminación de barreras arquitectónicas

La Diputación aporta alrededor de 400.000 euros para la ejecución de la remodelación del edificio que contará con un presupuesto total de 513.000.

El proyecto consiste en el arreglo de la fachada y la cubierta y la eliminación de barreras arquitectónicas con el objetivo de adaptarse a las normativas vigentes.

De este modo, además de conseguir que sea más practicable y tenga una mejor accesibilidad, la antigua forja lucirá una cara nueva, junto a la edificación de 12 plantas que se construye en la actualidad en el solar aledaño.

De hecho, la mayor parte de las obras del exterior de Izarra están concluidas y las del interior se ejecutan aún para conseguir consolidar estructuras anteriores y, de esta forma, poder eliminar las barreras arquitectónicas existentes.

Las obras además han permitido adecuar las oficinas y crear más vi-



Los trabajos del centro de formación y promoción empresarial afrontan ya su recta final. :: A. L.

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Centro de Formación y Promoción Empresarial Izarra estará remodelado en el plazo de un mes. Se trata del arreglo del edificio de los antiguos pabellones de la empresa Izarra, junto al nuevo edificio tecnológico y al aparcamiento aledaño al frontón Arizmendí.

Este edificio es una forja que adquirió el Ayuntamiento hace alrededor de 15 años y que en la actualidad se utiliza para promocionar la economía local y ofrecer formación y empleo a la población ermuarra.

veros de empresas en este espacio.

Pese a su renovación, Izarra no variará sus contenidos ostensiblemente. Al igual que actualmente, se destinará a la formación de personas empleadas y desempleadas y a albergar empresas que necesitan locales a bajo precio en sus primeros años de vida.

Aprendizaje

En estas instalaciones se trabaja la mejora de competencias personales y profesionales. Por un lado, se fomenta el aprendizaje permanen-

te, a lo largo de toda la vida desde la perspectiva personal, social, cívica o relacionada con el empleo.

Esto se consigue a través de la recopilación y mantenimiento actualizado de la oferta formativa local y comarcal. Además, junto con Torreta, este es el lugar donde se informa, asesora y orienta sobre formación y se lleva a cabo acción formativa de aprendizaje permanente.

Izarra y Torreta contribuyen a orientar para el empleo, apoyando y respaldando a las personas desem-

pleadas en su itinerario hacia el empleo, mediante un seguimiento personalizado.

Desde aquí también se mejora la empleabilidad de las personas a través de programas de formación, y mixtos de formación y empleo, en los que además se obtiene experiencia profesional.

De hecho, se contratan y forman personas desempleadas para la realización de trabajos de interés municipal y adquisición de experiencia profesional, además de fomentar el autoempleo.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR
COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión
ERMUA
LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables:	7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados:	7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos:	8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables:	7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA
Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR
Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE
Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR
Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA
Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR
Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR
De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasaola, 18).

ERMUA
De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA
Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Elorza (Juan Gisasaola, 18. Eibar).

MENDARO

Este sábado se celebrará el 'Motxaila Eguna' en la cueva de Aitzbeltz

:: I. LAZKANO

MENDARO. Organizado por Mendaroko Gazte Asanblada este sábado, día 19, se festejará un año más el 'Motxaila Eguna'. La primera cita del día estará situada en la famosa cueva de Aitzbeltz. A las 12 del mediodía se juntarán en el caserío Lizarola del valle de Aran erreka, para realizar el camino hasta la citada cueva, a donde se espera que se llegue para las 13.00 horas.

Una vez en la cueva, se realizará la visita al interior de la misma y acto seguido, se recitarán poesías y se contarán cuentos, todos ellos amenizados con alguna pequeña actuación musical.

Posteriormente, se celebrará un almuerzo popular en el Gaztetxe a partir de las 16.30 horas, evento que estará animado por un cantaor flamenco y la divertido show de Inozentzio.

Para acabar con los actos oficiales se realizará un botso poeteo, a partir de las 19.30 horas, acompañados por los bertsoarís Jokin Uranga, Beñat Lizaso y Fredi Paia.

Todos los interesados en acudir al almuerzo pueden adquirir los tickets en el Txirristaka o en el Ormola por 15 euros.

ERMUA

Convocada una nueva edición del concurso de piropos en euskera

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El servicio municipal de Euskera quiere seguir promocionando la creación y utilización de piropos en euskera, que alegren al compañero y por ello llega una nueva edición de este concurso.

En el certamen hay dos categorías, para personas menores de 18 años y, la otra, para quienes la superan. La persona ganadora del primer grupo recibirá como premio un cheque compra de 100 euros y la del segundo, un circuito de talasoterapia para dos personas en La Perla, de Donostia, con masaje y menú degustación.

El concurso estará abierto hasta el 14 de marzo. Quienes quieran participar pueden remitir sus propuestas de piropo al correo electrónico euskera@udalermua.net del servicio de Euskera. Y también entregarlas en mano bien en la biblioteca municipal o en el propio servicio.

MUTRIKU

Reunión para levantar la suspensión de las obras de recuperación de la playa**Los pantanales dentro del puerto se instalarán dentro de este año**

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. La suspensión por parte de la Dirección de Puertos y Asuntos Marítimos del Gobierno Vasco de las obras de recuperación de la playa de Mutriku, adjudicadas el pasado mes de noviembre a la UTE formada por Construcciones Amenabar y Construcciones Moyua, ha levantado un gran malestar en el conjunto de la población. No en vano lleva más de seis años esperando que, tras el inicio y desarrollo de las obras de construcción del Muelle de Abrigo, con su planta de aprovechamiento energético incluida y nunca acabada, al menos acondicionarían la nueva playa con la segunda piscina de agua de mar para el presente verano.

Las obras que se adjudicaron con año y medio de retraso desde que se permitió su autorización, iban a iniciarse «en breve», período que se está prolongando.

La argumentación de la Dirección de Puertos del Gobierno Vasco es que «no asume la conservación y el mantenimiento de la nueva playa y la piscina de agua de mar», y hasta que no reciba la contestación de la Dirección de Costas, que depende del Ministerio de Medio Ambiente, no autorizará el inicio de las obras.

Encontrar una solución

Con el objetivo puesto en desbloquear la situación, mañana jueves se celebrará una reunión entre la Dirección de Puertos, que pertenece al departamento de Iñaki Arriola, la Dirección de Costas y representantes del Ayuntamiento.

En principio no acudirán a la mis-



La playa y la segunda piscina presentan en la actualidad este aspecto. :: GORRITIBERIA



El vial de acceso a la playa cuenta con nuevas hendiduras.

ma representantes de la plataforma Mutriku Bizirik, que se encuentra expectante ante la situación generada y a la espera de lo que de de sí la citada reunión a tres bandas. Al respecto hay que tener en cuenta que tras los fuertes oleajes soportados en los dos últimos inviernos y ante la buena respuesta del Muelle de Abrigo construido hasta el momento, el proyecto para la instalación de los pantanales en la parte trasera del puerto se encuentra en su fase final.

Según fuentes consultadas, la instalación de los pantanales se iniciaría en periodo estival con el objetivo puesto en finalizar los mismos antes de que finalice el año.

SORALUZE-PLACENCIA

El Premio Soraluze de ciclismo se celebrará el día 27 de febrero

:: NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. El próximo 27 de febrero, domingo, tendrá lugar el XIV Premio Soraluze de ciclismo en categoría sub-23, con salida en el polígono industrial y llegada en el alto de San Andrés.

La prueba consta de 118 kilómetros y dos puertos de montaña; el alto de Asensio y el alto de San Andrés, en la línea de meta. La salida

tendrá lugar a las 09.45 y la llegada se prevé para las 12.42 horas.

El año pasado el ganador de la prueba fue Víctor Cabedo, de Seguros Bilbao, que ya ha dado el salto a profesional.

Este año la prueba contará con la participación del placentino Mikel Hernández, que no pudo estar en la edición del pasado año por culpa de una lesión.



Víctor Cabedo, ganador de la pasada edición. :: XISASTI